

Einladung zur russischen Neujahrsfeier

In Russland feiert man gleich zwei Mal das neue Jahr - das erste Mal ganz regulär am 01. Januar und das zweite Mal am 14. Januar. Denn in der Nacht vom 13. auf den 14. Januar beginnt für die Russen das sogenannte "alte Neujahr".

Wer gerne wissen möchte, was es mit diesem Brauch auf sich hat, der ist herzlich eingeladen zum bunten russischen Abend rund um das "alte Neujahr". Wir, die Russischklassen des Andreae-Gymnasiums, würden uns sehr freuen, wenn Sie bei leckerem Essen und einem abwechslungsreichen Programm gemeinsam mit uns feiern würden.



До скорой встречи!
- Bis bald!

Wann: **Am 14. Januar 2019 um 18.30 Uhr**

Wo: **In Raum 014/015**

Bitte mitbringen: **Teller, Besteck und einen Becher**